

EN LA CIUDAD DE MÉXICO

Asesinan a regidor de Nezahualcóyotl

Alberto Ramírez Zurita, octavo regidor del municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, y Juan Soria, hijo de un líder transportista, fueron asesinados a tiros en la Ciudad de México.

Las víctimas fueron atacadas el martes en un negocio de accesorios y autopartes, en calzada de Tlalpan, colonia Xotepingo, Coyoacán.

Según los reportes oficiales, dos sujetos llegaron hasta el negocio y dispararon contra las víctimas. Ramírez Zurita murió en el lugar y Juan Soria en un hospital.

Los agresores huyeron sin que al momento se tenga reporte de su detención. Se desconoce el móvil del doble asesinato; las autoridades indagan varias líneas de investi-

gación, entre ellas la función de servidor público de Ramírez Zurita, temas personales, una posible venganza e incluso se busca saber si eran víctimas de extorsión.

En redes, el gobierno de Nezahualcóyotl, su titular Adolfo Cerqueda, así como compañeros del funcionario, lamentaron su fallecimiento. —*David Saúl Vela*

CUARTOSCURO



CUARTOSCURO

Violencia. Lugar donde fueron asesinados Alberto Ramírez Zurita y Juan Soria.

Matan a regidor de Neza en CdMx

Violencia.

Hasta el momento se desconoce si se trató de un asalto, extorsión o si fue un ataque directo.

ZULEYMA GARCÍA
NEZAHUALCÓYOTL

Álvaro Alberto Ramírez Zurita, octavo regidor del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl fue asesinado en su negocio de accesorios y autopartes de vehículos 4x4 en la Ciudad de México.

De acuerdo con los reportes policiacos, el hombre estaba dentro del establecimiento “BigBoss” ubicado en la calzada de Tlalpan a la altura de la colonia Xotepingo, en la alcaldía Coyoacán, cuando recibió un disparo presuntamente en el pecho, y su acompañante, Juan Raúl Soria, resultó lesionado.

Al lugar acudieron paramédicos quienes les brindaron los primeros auxilios; sin embargo, el regidor falleció debido a la gravedad de la herida y la segunda persona fue trasladada a un hospital de la zona donde falleció más tarde.

El lugar ubicado a la altura de la estación Xotepingo del Tren Ligero en la alcaldía Coyoacán quedó resguardado por elementos de seguridad hasta que acudió personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Hasta el momento se desconocen los motivos del ataque, ya que no se sabe si fueron víctimas de algún asalto o extorsión o si el ataque fue directo.

Lamentan fallecimiento

A través de redes sociales, el alcalde Adolfo Cerqueda Rebollo, lamentó el fallecimiento de Álvaro Alberto y envió sus condolencias a sus familiares y amigos.

“Lamento profundamente el sensible fallecimiento de Álvaro Alberto Ramírez Zurita, Octavo Regidor del H. Ayuntamiento de Nezahualcóyotl. Deseo el pronto consuelo para su familia”, se lee en la esquila.

Álvaro Alberto Ramírez Zurita pertenecía a la UNDEN, una asociación que primero estuvo adherida al PRD, después a Movimiento Ciudadano y recientemente se sumó a las filas de Morena. —